

JURAMENTADA. (Cojutepeque, Cuscatlán). Tropa del Batallón de Combate del Destacamento Militar 5 fue juramentada por el comandante, Cnel. Armando Rodríguez Mendoza. Esta unidad realiza operativos de protección en Tenancingo, Oratorio y otros lugares.

# Necesario Legislar para Reactivar Zona Oriental

verdadera reactivación económica en la Zona Oriental es necesario emitir leyes claras que beneficien al sector productivo y, por ende, a todo el pueblo, dijo el presidente de la Comisión parlamentaria de Economía y Agricultura, Roberto Angulo.

Es por ello que la Asamblea Legislativa,

EL GOBIERNO DE ARENA

velará por el pleno empleo y para ello eliminará las tra-

bas burocráticas que ac-tualmente entorpecen las nuevas inversiones para el

surgimiento de nuevas in-versiones. De igual manera

a través de esta comisión, ha pedido al secproductivo de Oriente que haga un estudio exhaustivo sobre las principales causas del deterioro de la agricultura y ganadería, a fin de focalizar los problemas y legislar para proporcionar seguridad jurídica, señaló.

Durante una sesión realizada en San Miguel por la Comisión de Economía y Agricultura conjuntamente con representantes del sec-

-Favor pase a la página 43



PERECE. El Policía Nacional Angel González murió ayer al tratar de desactivar una bomba "caza-bobos" en la carretera entre San Rafael Cedros e Ilobasco.

#### Policía Muere al Desactivar Bomba del FMLN

Un policia murió cuando trató de desactivar una mboa que los terroristas del FMLN-FDR habían colocado a media via en la carretera que de San Rafael Cedros conduce a Ilobasco, informaron fuentes militares.

La mina había sido colocada ayer por la mañana con la evidente intención de que estallara al paso de algún vehículo.

La víctima, el policía nacional Angel Ismael Gonález Gómez, trató

-Favor pase a la página 23.

# Descubren Carta de Filibustero Walker y Testamento de Barrios

Una histórica carta escrita por el ordenación de que es objeto el Ar-filibustero norteamericano William chivo a raíz del desorden causado Walker y el manuscrito del testa-mento del patriota salvadoreño Capitán General Gerardo Barrios, fueron encontrados recientemente en los bancos documentales del Archivo General de la Nación.

Sorprendido por el hallazgo, el jefe del Archivo Nacional, Lic. Joa-quín Salaverria, telefoneó a nuestra Redacción para explicarnos que de la lectura de los documentos se desprendía que Gerardo Barrios había escrito su testamento porque temía perder la vida frente al peligroso filibustero que en siglo pasado trató de apoderarse de Centroamérica.

Ambos documentos históricos fueron encontrados gracias a la re-

por el sismo de 1986.

La carta que el filibusterio envió una persona no identificada desde Granada, Nicaragua, el 5 de febrero de 1586, está escrita en español y aunque el papel luce amarillento debido al efecto del tiempo, su texto es claramente legible al igual que la firma "W. Walker"

En su misiva, el extranjero explica los pormenores de sus batallas por la conquista de Centro América.

Por su parte, la testamentaria de Gerardo Barrios se halla mutilada e incompleta, aunque la mayor parte de lo que resta de ella se encuentra

-Favor pase a la página 56.

#### Normalistas Celebrarán XXV Aniversario

Profesoras tituladas en la Escuela Normal de Maestras "España" celebrarán el 26 de no-viembre su XXV Ani-versario de graduación, por lo que realizarán actos especiales.

Los actos se iniciarán una misa de Acción de Gracias en la basilica de la Virgen de Guada-lupe (La Ceiba), a las diez de la mañana, seguidamente un almuerzo al hotel Camino Real, al que asistirán como invitados espe-ciales los maestros que en esa época impartían

-Favor pase a la página 59.



ULTIMADO. El vigilante Rafael Martínez, de 40 años, fue asesinado ayer por terroristas, en la colonia Libertad.

### Maestros Jubilados Piden se Nivelen sus Pensiones

Una respuesta a su petición de que se les nivelen sus pensiones, se les conceda aguinaldo y se les incorpore al régimen del INPEP, pide un grupo de maes-tros jubilados a la Asamblea Legislativa.

Los maestros José Eliseo Figueroa, Rosa de Choto y Francisca de Moreno, como representantes del grupo, dijeron que el 20 de junio de este año presentaron

-Favor pase a la página 41.

## Condenan "Juego Sucio" del PDC en el Exterior

El partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) conde-nó y calificó de "juego sucio" la propaganda que la Democracia Cristiana hace en el extranjero, relacionándo-lo con los fantasmas

"escuadrones de la muerte'

La alta dirigencia de ARENA, primera fuerza política en la oposición, considera que di-cha campaña "no es

-Favor pase a la página 43.

## Tablero Judicial

Matan a Vigilante en Col. Libertad

Dos desconocidos mataron a tiros ayer a un vigilante nocturno en la colonia Libertad, al norponiente de esta capital, informaron fuentes policiacas

Los informes dicen que el vigilante Rafael Martínez Velásquez, de 40 años, y adscrito a la Policía Nacional, caminaba por la calle Los Pi-

-Favor pase a la página 41.

-Favor pase a la página 59.



DIA DEL ANESTESISTA. Con dos conferencias sobre temas afines y entrega de diplomas a profesionales destacados, será celebrado hoy el Día del Anestesista, en el salón Versalles, ubicado en el bulevar Universitario Nº 2200. Anestesistas del Hospital Rosales.

erradicará las restriciones
Francisco Merino. que sufre el mercado laboral que también contribuyen al desempleo, afirral que también contribuyen al desempleo, afir-ma el Ing. Francisco Merino, candidato a la Vicepresidencia de la República por el Partido ARENA. Sostiene que la plataforma de gobierno de ese partido tiene el objetivo de fomentar una economía abierta que permita orientar las in-versiones hacia la utilización intensiva de mano de obra. "El Estado debe establecer normas justos y equantinas que ritan las relaciones en justas y ecuanimes que rijan las relaciones en-tre trabajadores y empleadores", agrega el Ing. Merino, quien puntualiza que en las próximas elecciones el pueblo salvadoreño tendrá la opor-tunidad de elegir una fórmula presidencial que cumpla con sus promesas.

Cartelera Política

"EL MOVIMIENTO de Inde-pendientes de El Salvador" respaldó la candidatura a la vicepresidencia de la Repú-blica del Dr. Francisco José Barrientos por parte del Partido Demócrata Cristia-no (PDC), según un comu-nicado de este instituto político. La postulación de Ba-



rrientos como compañero de fórmula de Fidel Chávez Mena deberá ser ratificada por la De-Chávez Mena deberá ser ratificada por la De-mocracia Cristiana en una convención nacional que se llevará a cabo este fin de semana, agre-ga. El comunicado dice que los "independien-tes" se reunieron en un hotel capitalino para expresar su apoyo al Dr. Barrientos y a la deci-sión de formar con el PDC un centro democráti-co que incluya a los sectores sin compromisos politicos para llegar a un nuevo estilo de gobier-no"

## Facilitar Acceso a Crédito y Pago Deuda Acordó BCIE

nismos de acceso al crédito y la concesión de preferencias en el pago de la deuda contraida por los cinco paises centroamericanos, acordó la Asamblea de Gobernadores del Banco de Integración Eco-

Mejoras en los meca- nómica (BCIE), informaron voceros del Ministerio de Economía.

El acuerdo se originó en la petición de los representantes de El Salvador, Honduras y Nicaragua, para que el

-Favor pase a la página 23.